

**DG Flugzeugbau GmbH**

**Service Info 71-11**

**Motoren Solo 2 625 alle Baureihen, eingebaut in  
DG-800B, DG-808C, DG-500MB, DG-1000M  
Zündkerzenstecker, Ersatztype**

Die Zündkerzenstecker Bosch 0356351032 1k $\Omega$  sind nicht mehr lieferbar.

Nach Aussage der Fa. Solo können alternativ die Zündkerzenstecker PVL 5k $\Omega$  (DG Art. Nr. 45002085) verwendet werden.

Wir haben bei einer DG-800B und einer DG-1000M die Entstörwirkung der Zündkerzenstecker in Verbindung mit Funkgeräten Becker AR4201 verglichen. Bei beiden Steckertypen konnten keine Zündstörungen festgestellt werden.

Deshalb liefern wir ab sofort Zündkerzenstecker PVL 5k $\Omega$  anstelle von Bosch Zündkerzensteckern aus.

Diese Stecker werden bei der nächsten Handbuchrevision ins WHB Abschnitt 8.1 aufgenommen.

Bruchsal 22.11.2011

Dipl. Ing. Wilhelm Dirks

**DG Flugzeugbau GmbH**

**Service Info 71-11**

**Engines Solo 2 625 all variants, installed in  
DG-800B, DG-808C, DG-500MB, DG-1000M  
Spark plug connectors, replacement type**

Spark plug connectors Bosch 0356351032 1k $\Omega$  are no more available.

The Solo company has informed us that alternatively spark plug connectors PVL 5k $\Omega$  (DG Part. No. 45002085) may be used.

We have compared both types of Spark plug connectors in a DG-800B and in a DG-1000M with radios Becker AR4201.

With both types of spark plug connectors we couldn't find any interference by the ignition system to the radio.

Therefore we will deliver PVL 5k $\Omega$  spark plug connectors instead of Bosch spark plug connectors from now on.

These spark plug connectors will be incorporated in section 8.1 of the MM with the next manual revision.

Bruchsal 22.11.2011

Dipl. Ing. Wilhelm Dirks